



Le 16 juin 2011

## Communiqué

Nice a été, plus que toute autre ville, dès 1962, la ville d'accueil des Pieds-Noirs arrachés à leur terre natale.

Elle a su de tout temps, comprendre les souffrances d'une communauté contrainte à l'exode, être à l'écoute des drames vécus.

Nice est pour cela un point de repère, une ville emblématique, qui a su vibrer à l'unisson des Français d'Algérie.

En accueillant officiellement une statue du général De Gaulle, Nice et son Maire rompent cette tradition de confiance qui avait été nouée depuis cinquante ans avec les Pieds-Noirs.

Cette décision constitue, pour nombre d'entre nous, Français d'Algérie de Nice ou d'ailleurs, une déchirure, une blessure à l'âme.

À l'approche de la commémoration du Cinquantenaire des drames vécus par les Français d'Algérie, il est inacceptable que Nice célèbre dans le même temps, celui qui a été la cause de ces drames.

Nice, désormais pour les Pieds-Noirs, ne sera plus tout à fait Nice.

J'invite tous mes compatriotes à faire part, au Maire de Nice, de leur profonde désapprobation et de leur grande tristesse.

Thierry Rolando  
Président national du Cercle algérianiste

*Association culturelle des Français d'Afrique du Nord*